

# *Le président de Cuba Miguel Díaz-Canel assure que le pays garantit une éducation inclusive et gratuite*

---



La Havane, 9 février (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a assuré que le pays garantit une éducation inclusive, équitable et de qualité.

Clôturant le 16e Congrès International Pédagogie 2019 au Palais des Congrès de La Havane, Miguel Díaz-Canel a réaffirmé la volonté permanente de Cuba d'échanger des expériences. Il a mis en exergue les acquis obtenus par notre pays en matière d'éducation dont la campagne nationale d'alphabétisation qui a permis de déclarer Cuba territoire libre d'analphabétisme ainsi que les cours ultérieurs pour élever le niveau de l'enseignement.

Le chef d'état cubain a réaffirmé la responsabilité de l'état envers le caractère gratuit de l'éducation un des secteurs prioritaires aux côtés de celui de la santé.

Dans une autre partie de son discours, Miguel Díaz-Canel a relevé :

« Dans la conférence qu'elle a donnée au cours de la séance d'ouverture, la ministre cubaine de l'éducation Ena Elsa Velázquez

vous parlait des quatre piliers sur lesquels repose la gestion du gouvernement. Ce qui est essentiel c'est la connexion avec le peuple et le soucis pour ses problèmes et ses demandes en faisant appel à la participation de tous à la recherche d'alternatives pour perfectionner la communication. Pour que la gestion du gouvernement soit efficace il faut s'employer à fond dans la maîtrise des connaissances, dans l'utilisation des nouvelles technologies. Nous parions sur cela avec le talent et avec les apports à nos écoles techniques et à nos universités , mais en même temps nous défendons une éducation qui met au courant les étudiants sur les complexités du monde contemporain, sur les causes et les origines des

conflits, sur le caractère interventionniste et assujettissant des empires et sur le droit des peuples de défendre leur dignité et leur souveraineté.

Ces connaissances nous font mépriser les guerres, défendre les causes justes, être solidaires avec ceux qui souffrent, résister et vaincre toutes les formes de punition que l'on prétend nous imposer pour le simple fait que nous voulons suivre le chemin que nous avons choisi ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183110-le-president-de-cuba-miguel-diaz-canel-assure-que-le-pays-garantit-une-education-inclusive-et-gratuite>



**Radio Habana Cuba**